

Cuba: Efectivos alcances en Congreso Internacional sobre Azúcar y Derivados

Image not found or type unknown



Foto: Alejandro Alfonso. ACN.

La Habana, 23 jun (RHC) El XVI Congreso Internacional sobre Azúcar y Derivados, concluyó este jueves cuatro días de sesiones con resultados positivos desde el punto de vista científico y económico, opinó Mariela Gallardo Capote, directora del Instituto Cubano de Investigaciones de los Derivados de la Caña de Azúcar -ICIDCA.

Hubo consenso entre los delegados en el alto nivel profesional de los intercambios sobre ciencia, tecnología e innovación, comentó en exclusiva a la Agencia Cubana de Noticias la única mujer que ha dirigido esta institución desde que fuera creada en 1963.

Llamó la atención acerca de la calidad de las ponencias con propuestas de soluciones para la modernización de la agroindustria azucarera del país a partir de los debates en entre instituciones y productores que favorecen la gestión del conocimiento científico y su aplicación.

Mencionó que sus temas estuvieron relacionados con bioproductos y fertilizantes orgánicos, energía, tecnología azucarera y eficiencia industrial, desarrollo de los derivados, gestión de la calidad, cambio climático, agricultura cañera, manejo integrado de plagas y de malezas, al igual que del cultivo de la gramínea.

Respecto al Foro de negocios, citó la firma de un convenio de colaboración con la Universidad Nacional Evangélica de República Dominicana para la transferencia de tecnología del ICIDCA, considerado líder en la materia en América Latina.

Además, una carta de intención con la firma Gussig Renewable Energy, de Australia; en torno a la tecnología de gasificación o conversión de residuos en energía en centrales azucareros cubanos. También acuerdos del ICIDCA con las universidades de La Habana y la Tecnológica de La Habana José Antonio Echeverría.

El principal promotor del encuentro, el [Grupo Azucarero AZCUBA](#), presentó su Cartera de Oportunidades de Inversión Extranjera, contentiva de 25 proyectos, entre ellos el de la promoción, modernización e incremento el uso de las capacidades instaladas.

Incluso, potenciar su eficiencia y rendimiento, la calidad del azúcar, el crecimiento y diversificación de fondos exportables, la disponibilidad de subproductos y el aumento de la producción de derivados con un enfoque energético.

Comprende negocios dirigidos a la recapitalización de centrales existentes y la construcción de nuevos complejos agroindustriales azucareros, y en ambos casos el financiamiento de la agricultura cañera.

En el Hotel Nacional de Cuba, el evento sesionó por primera vez de manera presencial y en línea, y en su acto inaugural intervino en forma digital el guatemalteco José Alberto Orive Vélez, Director Ejecutivo de la Organización Internacional del Azúcar y su colega, el mexicano Manuel Enrique Poy, director general del Grupo Motzorongo, asistente directo. (**Fuente:** [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/291542-cuba-efectivos-alcances-en-congreso-internacional-sobre-azucar-y-derivados>



Radio Habana Cuba